



Pressemitteilung Nr. 032

05.03.2021

Bauarbeiten des Kreisels in der Königsbahnstraße starten am 8. März

Die Tiefbauarbeiten zur Errichtung eines Kreisverkehrs in der Königsbahnstraße starten am 8. März. Für die Arbeiten muss die Königsbahnstraße voll gesperrt werden. Eine Umleitung ist ausgeschildert. Die Arbeiten sind mit der Kreisverkehrsbehörde, dem Landesbetrieb für Straßenbau und dem städtischen Ordnungsamt abgestimmt.

Globus finanziert und errichtet den Kreisverkehr, um sein entstehendes SB-Warenhaus zu erschließen. Nach Errichtung wird der Kreisverkehr in Besitz und Nutzung an die Kreisstadt Neunkirchen übergeben. Grundlage ist der Städtebauliche Vertrag zwischen der Kreisstadt Neunkirchen und der Globus Holding, der im Jahr 2020 parallel zum Bebauungsplanverfahren geschlossen wurde.

Die Königsbahnstraße muss voraussichtlich bis Herbst gesperrt werden, da weitere verkehrstechnische Tiefbauarbeiten in verschiedener Kostenträgerschaft umgesetzt werden. So wird eine Buswendeschleife errichtet, der Kreuzungsbereich mit der Bildstocker Straße mit einer Ampelanlage neugestaltet und die Saarbrücker Straße umverlegt. Über diese verkehrstechnischen Tiefbauarbeiten wird vor dem jeweiligen Baubeginn im Laufe des Jahres gesondert berichtet.